

#BADEN-WÜRTTEMBERG 05. Oktober 2016

Aktionstag Fernverkehr Karlsruhe in der Verkehrsleitung

Am 04. Oktober 2016 fand der Aktionstag der BG Fernverkehr Karlsruhe/Basel/Mannheim in der neuen Verkehrsleitung Neckar in Mannheim statt.



Die Kolleginnen und Kollegen wurden durch frische Brezeln und eine wohltuende Massage verwöhnt.

Dieser Tag war wieder ein Mustertag für die EVG und es wurden viele konstruktive Gespräche geführt. Die Lohnforderungen der EVG mit ihren Wahlmöglichkeiten für die anstehende Entgeltrunde waren ebenfalls ein viel diskutiertes Thema.

Der gelungene Aktionstag brachte so viel Freude mit, dass mehrere neue Mitglieder für die EVG gewonnen wurden.

Herzlichen Dank an unsere Partner des Aktionstages, der Fonds soziale Sicherung, DEVK und die GUV Fakulta sowie die Vertreter des Besonderen Personalrates.

Der nächste Aktionstag der BG Fernverkehr Karlsruhe ist am 02.11 und am 03.11 ist bereits geplant.

Für weiter Infos: [www.evg-bgbaden.de \(/typo3/www.evg-bgbaden.de\)](http://www.evg-bgbaden.de (/typo3/www.evg-bgbaden.de)) oder <https://www.facebook.com/groups/BG.MaKaBa/>
(<https://www.facebook.com/groups/BG.MaKaBa/>)



[Alle Bilder anzeigen »](#)